



2/28

県境を越えて親睦交流
第9回能古見萱瀬地区交流グラウンドゴルフ大会

萱瀬地区と県境を挟んだ、佐賀県鹿島市の能古見地区の皆さんとの交流会が行われました。参加した48人は、市内施設を見学したあと、萱瀬中学校のグラウンドへ場所を移し、グラウンド・ゴルフ大会を通じて親睦を深めました。



2/14

地元の史跡を訪ねて
第6回三浦史跡めぐりウォーク大会

三浦3山などをめぐる「三浦史跡めぐりウォーク」が、三浦住民センターをスタート・ゴールに行われました。家族連れなど参加した130人は、梅の花が咲き誇る早春の田園風景を眺めながらウォーキングを楽しんだあと、手作りの豚汁をおいしくいただきました。



2/28

夢や決意を堂々と発表
第28回青少年健全育成研究大会

21世紀を担うたくましい青少年の育成を目的に、「青少年健全育成研究大会」が市コミセンで行われ、7人の児童・生徒が夢や決意を観客の前で堂々と発表しました。また、非行・事故防止、明るい家庭づくりポスターの入賞者の表彰式も行われました。



2/28

スポーツの楽しさを再発見！
第5回ニュースポーツフェスティバル

手軽に楽しめる新しいスポーツの普及、促進を図ろうとニュースポーツフェスティバルがシーハットで行われました。「がんばらば体操」で準備運動のあと、ソフトバレーボール、インディアカ、キンボールなどのニュースポーツを楽しみました。



2/28に中央会場にご参加いただいた団体の皆さんです。ご協力ありがとうございました。

(順不同・敬称略)

- | | |
|-------------------|-----------------|
| 大村郵便局 | 九州教具 |
| 長崎県農協大村中央支店 | 建設サービス長崎営業所 |
| 新月会 | 大村城南高校ボート部 |
| 連合婦人会 | 大村高校ボート部 |
| 大村ロータリークラブ | 巴商会 |
| 大村桜ライオンズクラブ | イオン九州ジャスコ大村店 |
| 大村東ロータリークラブ | 民生委員会児童委員協議会連合会 |
| 大村北ロータリークラブ | 大村市母子会 |
| 大村ライオンズクラブ | 更生保護女性会 |
| 大村中央ライオンズクラブ | 大村神社 |
| きれいな水といのちを守る会大村支部 | 寿古町内会 |
| 大村青年会議所 | 田中電装 |
| 大村商工会議所青年部 | 市議会 |
| 西部環境調査 | 市役所 |
| 長崎県建設業協会大村支部 | ほか |
| 長崎県産業廃棄物協会県央支部 | |



2/28

いつまでもきれいな大村湾で
大村湾沿岸一斉清掃

ふるさとの大村湾をきれいなままで残そうと、大村公園付近の海岸と寿古海岸を中央会場に、大村湾沿岸一斉清掃が行われました。好天に恵まれた両会場には、早朝にもかかわらず30団体など470人が集まり、海岸に流れ着いたごみなど2,370kgを回収し、海岸はすっきりきれいになりました。



3/3

今日は楽しいひなまつり♪
第9回長崎街道大村宿ひなまつり

市民の皆さんから預かったひな人形が飾られる恒例の「長崎街道大村宿ひなまつり」が、中央商店街アーケードで始まりました。
「ひなの宿」特設会場でオープニングセレモニーが行われ、市内の保育園児がひなまつりの歌を合唱したり、カレーの歌のダンスを披露するなど、楽しい雰囲気です。大村宿ひなまつりは、4月4日までさまざまなイベントが行われます。



3/7

学びの成果に大きな拍手
第47回なかちく公民館まつり

中地区公民館を定期的に利用している45団体が参加して、「なかちく公民館まつり」が2週間に渡り開催されました。1週目のこの日は舞台発表が行われ、コーラスやダンスなど1年間の学習の成果を発表し、会場から大きな拍手が送られました。



3/7

少年剣士の真剣勝負
第37回大村市防火少年剣道大会

3月1日～7日の春季全国火災予防運動にちなんで、市内の15クラブから集まった少年消防クラブ員約176人が参加して「防火少年剣道大会」が行われました。少年剣士たちは、防火標語を全員で合唱したあと、個人戦・団体戦で熱戦をくり広げました。

OMURA CITY
INFORMATION



2/22

提言書が
提出されました

「大村市の重点政策を考える懇話会」(菊森淳文座長、委員12人)が、市民サービスのあり方や財政効率の向上など市勢を活性化させるための具体策について、平成21年度分の検討結果をまとめ、松本市長に提言しました。

市長の所信表明にある、市の12の重点政策のうち、「高齢者、母子家庭及び身障者の福祉の充実」、「男女共同参画社会の推進」、「国道34号の拡幅整備」、「行政改革及び財政健全化」、「歴史観光の開発」の5項目について提言書を受け取った市長は、「これまでのご意見、ご提言を参考にして市政を推進してまいります。」と答えました。